

Das Jahr 1998

in der

Tennisabteilung



Saisonauftakt

Nachdem Anfang April die Tennisplätze für den Spielbetrieb hergerichtet worden sind und die letzten Arbeiten an unserem Clubhaus beendet wurden, stand der Eröffnung der Tennissaison 1998 nichts mehr im Wege. Wie geplant fand am 26.04.98 die offizielle Eröffnung unseres Clubhauses statt, bei der unser Abteilungsvorsitzender Günter Ackermann viele aktive Tennisspieler begrüßen konnte. Beim anschließenden Kuddel-Muddel-Turnier bestand dann ausreichend Gelegenheit sich auf die Freiluftsaison einzustellen sowie die tolle Atmosphäre des Clubhauses zu genießen.

Meisterschaftsrunde

Die diesjährige Medenrunde wurde vom 09.05.-28.06.98 ausgetragen. Die Tennisabteilung des WTV war in dieser Saison mit folgenden 4 Mannschaften vertreten:

- Jugend/männlich
- Jugend/weiblich (Spielgemeinschaft mit TC Güls)
- Herren 35+

- Damen 35+

Herausragendes Ergebnis aller Meisterschaftsspiele ist der 1. Platz und damit der Aufstieg der männlichen Jugendmannschaft in die nächsthöhere C-Klasse. Bereits im letzten Jahr hat sich mit dem 4. Platz angedeutet, welches Potential in dieser Mannschaft steckt. In diesem Jahr erreichte sie ungeschlagen mit 6:0 Punkten und hervorragenden 51:3 Spielen den 1. Platz, d.h. von den insgesamt 54 Einzelspielen sind sage und schreibe nur 3 Spiele abgegeben worden.

Folgende Spieler gehören der erfolgreichen Mannschaft an: Florian Weyh, Christian Wendt, Christoph Preukschat, Rouven Kröber, Dominic Ackermann, Thorsten Reick, Stefan Alt, Marco Alt und Michael Bröhling.

Da die Mannschaft im nächsten Jahr nahezu unverändert weiterspielt, ist ihr auch in der höheren Klasse einiges zuzutrauen.

Unsere Tennismädchen haben zusammen mit dem TC Güls erstmals an der Medenrunde teilgenommen. Am Ende wurde mit einem Punktestand von 3:3 der 5. Platz erreicht. Wenn man bedenkt, daß die Mädchen noch nicht sehr lange Tennis spielen, ist dies ebenfalls ein beachtliches Ergebnis.

Die Herrenmannschaft belegte mit 2:4 Punkten ebenfalls den 5. Platz. Die neu gegründete Damenmannschaft hatte es schwer gegen die eingespielten Konkurrentinnen und blieb leider sieglos.

Clubmeisterschaften

Unsere diesjährigen Clubmeisterschaften haben in der Zeit vom 04.-12.07.98 stattgefunden. Am zweiten Wochenende sahen die Zuschauer spannende Endspiele mit folgenden Ergebnissen:

- Damen Einzel

Angelika Bahler-Schröder/Barbara Dirlenbach 6:1/6:1

• Damen Doppel		
Angelika Bahler-Schröder, Barbara Dirlenbach/	Johanna Göddert-Schröder, Rosel Bröhling	6:2/7:6
• Herren Einzel		
Christian Wendt/Rouven Kröber		6:4/6:4
• Herren Doppel		
Günter Ackermann, Christian Wendt/	Klaus Buchheit, Thorsten Reick	7:5/6:3

Nach den Endspielen wurden die neuen Clubmeister würdig bis in die späten Abendstunden gefeiert.

Winninger Open

In diesem Jahr wurden erstmals die Winninger Open für die Winninger Ortsvereine durchgeführt. Zum Kennenlernen des Tennisports hat die Tennisabteilung die Winninger Ortsvereine zu einem Turnier am 08.08.98 eingeladen. Sechs Mannschaften haben sich gemeldet: WTV Abt. Turnen, Fußball 1. Mannschaft, Fußball Alte Herren und 2 Mannschaften der Tanzgruppe. Weitere Vereine waren interessiert, konnten aber wegen Terminüberschneidungen leider nicht teilnehmen.

Nach spannenden Spielen und bei tollem Tenniswetter wurde die Mannschaft der Abt. Turnen Punktesieger. Am Ende war man sich einig, daß dies eine gelungene Veranstaltung war, die im nächsten Jahr mit dann noch größerer Beteiligung wiederholt werden muß.

Old Säck Turnier

Am 22.08.98 fand bereits das 3. Old Säck Turnier in der noch jungen Tennisabteilung statt. Wie bereits in den Vorjahren nahmen an diesem Doppelturnier Teilnehmer aus dem gesamten westdeutschen Raum zwischen Düsseldorf und Frankfurt teil. 24 Doppel wurden

zugelassen, weiteren Interessenten mußte aus Kapazitätsgründen leider abgesagt werden.

Es wurde in 4 Gruppen gespielt, bei denen sich die jeweils beiden Gruppenersten für das Viertelfinale qualifizierten. Alle Spiele bis incl. Halbfinale wurden auf Zeit (30 Min.) gespielt. Das Finale wurde in einem langen Satz ausgetragen, in dem sich das Doppel Horst Kelling und Heinz-Joachim Pelzer in einem hochklassigen Match knapp mit 10:9 nach einem Tie-Break gegen Fritz Theise und Raimund Lorenz durchsetzen konnte.

Die Zuschauer und die Spieler waren trotz der etwas windigen Witterungsbedingungen von den Spielen und der Atmosphäre begeistert und es wurde anschließend noch bis in die späte Nacht bei Discosmusik gefeiert.

Weitere Termine

- 13.09.98: Sommerfest
- 27.11.98: Abteilungssitzung 1998

Wolfgang Perkert